

Un proyecto de fabricación y comercialización de productos reciclados gana la 7ª edición de Petreremprende

01/04/2023



Petreremprende premió un total de cuatro proyectos | J.C.

RECYKYO es el proyecto ganador de la 7ª edición de Petreremprende, que ha sido creado por **Alfonso Morant Fernández y María Luisa Morant García**, padre e hija. Este proyecto ganador que se lleva 8.000 euros consiste en transformar materiales en productos de alta calidad para decoración y merchandising, entre otros. La gala tuvo lugar ayer en el Faro-Comunidad Creativa en la zona conocida como "Ciudad sin ley", y contó con la presencia de la alcaldesa, **Irene Navarro**, la portavoz del PP, **Pepa Villaplana**, el candidato a la alcaldía por el PP, **Paco Ponce**, el portavoz de Esquerra Unida, **Rafa**

Masiá, así como otros miembros de la corporación municipal.

El acto lo presentó **Joaquín Vidal**, que empezó con un breve resumen de los 20 proyectos que participaban en esta 7ª edición. A continuación, tuvo lugar un espectáculo protagonizado por "Impromurcia", quienes hicieron reír a todos los presentes con diferentes improvisaciones con el público.



El acto tuvo lugar en el Faro-Comunidad Creativa en la zona conocida como "Ciudad sin ley" | J.C.

Tras ello llegó el momento de conocer los proyectos ganadores. El primero que se concedió fue la **mención especial de Igualdad** que recayó en la iniciativa **Loigualo, de Dolores Linares Navarrete**, cuyo proyecto consiste en un modelo de negocio con el objetivo de sensibilizar, prevenir, coeducar, empoderar y acompañar a diversos colectivos en igualdad. Este proyecto va dirigido a entidades públicas y asociaciones.

El **tercer premio, dotado con 2.000 euros** fue para la iniciativa **Incaptur de Manuel Antón Herrerías**, que consiste en un lector de matrículas desde el teléfono móvil, en un clasificador de productos y un lector de alimentos sin necesidad de código QR, pensado para personas invidentes.

En **segundo lugar** quedó **Quimsil, creado por Asier Martínez Ferrándiz y Fabio Antonio Yáñez Romero**, un proyecto cuyo fin es el reciclaje químico de los residuos de este plástico que generan diversas industrias asociadas al sector zapatero para obtener productos de alto valor y bajo impacto ambiental, que se venden de nuevo a estas empresas a un mejor precio que la materia prima virgen. Este premio está dotado con 4.000 euros.



Durante la gala actuó el grupo "Impromurcia" que hizo reír a todos los presentes | J.C.

El acto lo cerró la alcaldesa, **Irene Navarro**, quien animó a todos los participantes a seguir emprendiendo y a continuar "en busca de vuestros sueños. Hoy se inicia un desafiante camino, que ya habéis elegido, pero que tal vez se convierta en el más apasionante de vuestras vidas. Habrá momentos que os cuestionaréis si es algo que merece la pena, pero tenéis que confiar en vosotros mismos. Ahora sois parte de Petreremprende y no estaréis solos".



El primer premio lo ha entregado la alcaldesa, Irene Navarro, a la iniciativa RECYKYO, creada por María Luisa Morant García y Alfonso Morant Fernández, hija y padre | J.C.